



DIARIO NACIONAL SINDICALISTA

Se ha reanudado la ofensiva nacional en el frente de Vizcaya

SIENDO OCUPADOS LOS ALTOS DE ITURRIGORRI Y TALLAMONTE

La gran manifestación y desfile de ayer en nuestra ciudad

El Requeté y la Falange de Toledo se manifiestan patrióticamente y desfilan, con motivo de su fusión en la Falange Española Tradicionalista de las J. O. N. S.

En el entusiasmo inigualable de amor a España se vitorea a España, a su Caudillo Franco y a nuestro glorioso José Antonio

Falange Española Tradicionalista de las J. O. N. S.

Por el cielo limpio y puro de la Toledo reconquistada, cruzan nuevas auras de luz. Nuevos hálitos frescos traen el sentir de la España, que forja su heroica juventud limpia y pura también, como la Patria que resurge.

Los ideales immaculados de la Falange tienen hoy una armonía rojo-azul que todo lo dice y resume la Patria.

La Patria que tiene en pie su juventud, porque el Caudillo supremo alzó su voz para mandarla.

En pechos frescos, que ofrecen pródigos su esfuerzo permanente, camisetas azules cons-

teladas de las flechas simbólicas que, amarradas al yugo del sacrificio, son una idea y una norma.

Boinas rojas, que en el esfuerzo de hoy significan la síntesis seleccionada de un pasado grandioso.

Pasado y presente, fundidos por la voz ordenadora del Caudillo, para estructurar la nueva España como la voz liberadora las unió una tarde calurosa de julio, cuando los hijos verdaderos de España levantaron sus armas por la Patria ultrajada, y como el nombre de España los une cuando su sangre se derrama generosa y fecunda sobre su suelo santo, al rugido desgarrador de la metralla, entre el que se percibe firme, tenaz, alentador, gigante, un ¡Arriba España!

La España que se está edificando sobre las ruinas que bendijo con su contacto la sangre de los héroes, tuvo un ayer maldito al que no podrá volver, pero de aquel otro ayer lejano, Patria de eterno sol, que hizo de nuestro imperio luz del mundo, quedan grandes y gloriosos legados que serán en lo futuro la esencia de un Imperio que no debió interrumpirse y en el presente el mando imperioso que todos tenemos la obligación indiscutible de cumplir.

José Antonio, nuestro inmortal José Antonio, con su visión profética sobre la España desgarrada, lo presintió y lo dijo. Pero no con las palabras, huera de parlanchines pesimistas y detractores, sino

con la decisión imperiosa de una voluntad inquebrantable, que hacía del amor a España un culto y de la muerte por ella un acto de servicio.

Era precisa una juventud dispuesta, y nuestro ausente la encontró al paso de su misión redentora. El martirologio de sus mejores se abre como una escolta permanente del cumplimiento de nuestro deber, y así dejó una juventud que, poseída de su forma de ser, de su estilo, estaba preparada para la contienda, que él sólo, en el olvido de los tibios, inició.

Sacrificio rendido con la alegría fresca de una juventud que todo lo da y no pide nada. De esto saben muy bien los falangistas, también los requetés.

Hay en nuestra gran Cruzada una forma de ser y de sentir que es un complejo espiritual creado por el presente de España. Esa forma de

ser y de sentir es sólo asequible en toda su plenitud a la juventud presente que supo el dolor y el valor de España, a la que tantas veces habíamos dado vivas protocolarios y sin contenido.

Cuando el viva España era una fórmula obligada sin contenido efectivo, surgió la voz de José Antonio, que no hallando en ella la expresión sagrada con que levantar el espíritu de la Patria dolorida en el alma de los españoles, la sustituyó por otra más dinámica, más inmediata y más sentida, que en su vehemencia fogosa era un grito, también de nuevo estilo, para las juventudes que él preparaba en el sacrificio: ¡Arriba España!

Después, cuando la Patria exigió a todos el sacrificio que él se adelantó a imponer, la juventud que lucha en los frentes, sintiendo la realidad de la Patria, y comprendiendo el significado de nuestro grito, que es más fresco y más nuevo y más sentido, como la Patria que ellos sueñan, cuando bajo el crepitar de sus fusiles se dan con la fe puesta en ella al hervor cálido del combate.

Falange y Requeté. Juventud cuya misión inmediata es luchar. Como un anhelo que os unirá siempre, como una realidad, que va siendo en la floración nueva prometedora de futuros gloriosos. Pelayos y Flechas, nuestros soldados de un mañana grande, que ya

Boletín informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 20 de Abril de 1937:

Ejército del Norte.--Frente de Aragón: El enemigo intentó llevar a cabo un ataque en el sector de Almuédvar a la Paridera del Llano, siendo rechazado y perseguido, abandonando en nuestro poder 20 muertos, 20 fusiles y 100 granadas de mano. En el sector de Teruel fueron rechazados algunos intentos de ataque.

Frente de Vizcaya.--Nuestras tropas han efectuado un importante avance, aprovechando una clara en el tiempo, venciendo la resistencia enemiga y ocupando los altos de Iturrigorri, Tallamonte, cota 807 y cota 782 al N. O. del anterior. El enemigo, no obstante la resistencia que pretendió oponer, fué arrollado por nuestras tropas, que le causaron más de 100 muertos y 250 heridos, recogiendo gran cantidad de material todavía sin clasificar.

Frente de León: En este frente se llevó a cabo una operación para limpiar la Sierra de Carracedo, siendo desalojado y perseguido el enemigo, que abandonó en su huida 75 muertos, muchos prisioneros, más de 100 fusiles, un fusil ametrallador y material diverso.

Frentes de Madrid, Avila y Soria: Sin novedad.

Ejército del Sur: En el puerto de Calatraveño se cogieron al enemigo 48 muertos, uno de ellos un capitán, 26 fusiles, un fusil ametrallador, granadas de mano y diverso material.

Actividad de la Aviación: En el aire se han derribado, en los frentes de Andalucía, un avión de bombardeo y otro de caza.

Salamanca 20 de Abril de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

empieza a alborear, nos unen en el común destino de la Patria, que hoy nos exige el sacrificio, para dársenos mañana en su grandeza total y completa, como la madre digna de los hijos que supieron serlo.

En la coyuntura feliz de la unión a que nos llama el Caudillo, vibra nuestra ciudad con el recuerdo imperial de sus mayores grandezas.

Falange Española Tradicionalista de las J. O. N. S. nace y aporta a su nacimiento el espíritu de sacrificio que es norma de la Falange, y sentimiento del Requeté. La nueva juventud que en ella se funda sabe de una Patria que fué ganando palmo a palmo, con el Glorioso Ejército Salvador, y en lo mucho que le costó, estimando lo que vale, no dejará que manos malditas o desgraciadas hagan de nuestra Patria el guñapo doloroso que fué hasta julio.

Juntos en el anhelo, firmes en el propósito, con el recuerdo del Ausente en el corazón y la vista en el Caudillo común, Generalísimo Franco, brazo en alto, con la emoción del nuevo estilo, repitamos, también con la sencillez expresiva, que es nuestro modo: Por la España Una, Grande y Libre: ¡Arriba España!

JUAN DE MATA

(Más información en la pág. 2)

Véase, en la página 6, el texto íntegro del Decreto relativo a la fusión de Falange y Requetés

El Jefe Nacional de Falange Española, camarada Manuel Hedilla, acompañado de los miembros de la Junta Política, visitan a Su Excelencia el Generalísimo Franco

Con motivo del trascendental Decreto dictado ayer por el Mando Supremo, el Jefe Nacional de Falange Española, de las J. O. N. S., camarada Manuel Hedilla, acompañado de los miembros de la Junta Política, Merino, Sáinz, Reyes y Ruiz Arenado, visitó ayer a S. E. el General Franco. El Jefe del Estado expuso a sus visitantes cuanto espera de la nueva organización por él dispuesta en servicio exacto del Nuevo Estado Español, al que quedan incorporadas sus

tantivamente las normas de Falange. Asimismo recabó la firme colaboración de los Nacionales-Sindicalistas, discípulos del glorioso Ausente, para organizar a España en un régimen de Justicia y grandeza Nacional. S. E., al reiterar su fe en los principios básicos de la Falange, anunció una etapa de intensa actividad en la edificación del Estado, a la cual deben estar prestos los Nacionales-Sindicalistas, que tan gloriosa y espléndida aportación guerrera han dado y dan al Movimiento Liberador.

Telegrama del Delegado de Renovación Española Sr. Zunuzegui, al Jefe del Estado

"Interpretado admirablemente por Vucencia, el anhelo y la aspiración reiterada de esta Agrupación que aspiró con malogrado el ilustre mártir Calvo Sotelo la creación del Bloque Nacional que hoy logra Vucencia, le felicita y rinde homenaje, respeto y adhesión incondicional para el mejor logro de la formación del Estado, donde de la pura tradición y sustancia de aquel pasado, se encuadran en las formas nuevas como elocuentemente ha expresado Vucencia. Dios guarde a España y a Vucencia muchos años."

España celebra con júbilo la fusión de Falange y Requeté

Salamanca.--El Decreto firmado ayer unificando las Milicias de Falange y de Requetés bajo el Mando Supremo de S. E. el Generalísimo Franco, ha sido acogido por toda la España liberada con enorme emoción patriótica. En todos los pueblos y ciudades nacionalistas, se han celebrado en la tarde de hoy magníficos y entusiastas desfiles de la nueva Milicia unificada que lleva el nombre de "Falange Española Tradicionalista y de las JONS". Atentas a la voz rectora del Caudillo, las boinas rojas del Requeté y las camisetas azules de Falange se confunden en el mismo anhelo de patriotismo y de unidad: ¡España, Una! ¡Viva España y viva Franco! 20-4-37. Radio A-Z.

Frente de Madrid

Resumen de la prensa roja del día de hoy

«ABC» advierte a los pusilánimes que con sus reparos contra la guerra facilitan la victoria del enemigo.

«Ahora» sigue reclamando una severa depuración en los mandos militares e invita a vivir alerta.

«Castilla Libre» dice: «No hemos abandonado nuestra posición anarquista y por eso al reclamar la unidad nos oponemos a nuestro desplazamiento».

«El Liberal» pide que en la zona roja se destierren los pesimismos y los optimismos, para poder vivir encuadrados en la realidad.

«El Socialista» vuelve a recordar por milésima vez que hay que vencer en la vanguardia pero también en la retaguardia.

«La Libertad» ataca a los republicanos que siguen como espectadores la guerra.

«Política» habla del porvenir político de España, para terminar afirmando que el pueblo será quien lo decida.

Radio A-Z.—20-4-37.